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OGGETTO: Pensilina biciclette – Stazione ferroviaria. 
 
Si sono rivolti allo scrivente Consigliere alcuni pendolari che, per recarsi al lavoro, lasciano 
le proprie biciclette in deposito presso la pensilina adiacente la stazione ferroviaria. 
 
Essi hanno evidenziato che l’insufficiente manutenzione delle gronde provoca la fuoriuscita 
di acqua che, ristagnando sulla pavimentazione, provoca non poche difficoltà ad accedere 
alla rastrelliera a cui sono agganciate le biciclette; inoltre, l’acqua che rimane nelle gronde 
determina, nei giorni successivi alle precipitazioni, un continuo gocciolamento. 
 
Gli stessi pendolari auspicano una più accurata manutenzione della pavimentazione del 
manufatto. 
 
Hanno, infine, chiesto la messa a punto di un efficace sistema di sicurezza, così da 
“garantire” maggiore tutela ai mezzi lasciati in deposito che, oltre ad essere oggetto di furti, 
subiscono anche molte manomissioni e danneggiamenti. 
 
Ritengo che, al di là delle singole criticità, la pensilina della Stazione ferroviaria richieda più 
attenzione ed interesse. 
 
Grato per l'attenzione che vorrà riservare alla presente nota ed in attesa di gentile riscontro, 
porgo i migliori saluti. 
 
 

 
Manuel Draghetti 

(Consigliere Comunale – Movimento 5 Stelle)   
 

 

 
 


